

Pressemitteilung

13. Januar 2021

Ashok Sridharan wird Partner der Rechtsanwaltskanzlei Busse & Miessen

Der ehemalige Oberbürgermeister der Bundesstadt Bonn wird mit seiner heutigen Zulassung als Rechtsanwalt Partner der Rechtsanwaltskanzlei Busse & Miessen. Die Sozietät ist seit mehr als 50 Jahren erfolgreicher Rechtsberatung für nationale und internationale Mandanten heute mit knapp 30 Rechtsanwältinnen und Rechtsanwälten in Bonn, Berlin und Leipzig in unterschiedlichen Rechtsgebieten tätig.

Ashok Sridharan wird im Bonner Büro den Bereich „Staat und Verwaltung“ verstärken. „Ich freue mich darauf, als Rechtsanwalt und Partner in der Kanzlei, in der ich schon als Rechtsreferendar tätig war, Kommunen, Unternehmen und Privatpersonen bei der Realisierung ihrer Ideen beratend unterstützen zu können“, so der ehemalige Oberbürgermeister. Für die Sozietät, die ihr Bonner Büro am Friedensplatz hat, sagt Michael Nimphius, einer der geschäftsführenden Partner: „Wir haben mit Herrn Sridharan einen ausgewiesenen und anerkannten Verwaltungsfachmann mit verwaltungsrechtlicher Expertise gewinnen können. Er passt perfekt in unser Team von Spezialisten. Unsere Mandantschaft legt besonderen Wert auf Kompetenz durch Spezialisierung.“ Ashok Sridharan wird auch für Beratung im internationalen Bereich zur Verfügung stehen, wenn es um Staat und Verwaltung oder die Realisierung von Nachhaltigkeitsprojekten geht.

Busse & Miessen Rechtsanwälte Partnerschaft mbB

Friedensplatz 1, 53111 Bonn

Tel.: 0228/98391-48

buero.sridharan@busse-miessen.de

www.busse-miessen.de